

Helen Eichhorn



Numero cellulare

+49 (0)178 - 140 09 91

Indirizzo email

helen4jazz@yahoo.de

Lingua

Tedesco - Deutsch

Foreign languages

Tedesco, Inglese

Locations

Berlin, Tracking Fontane / Roundtrips, Neuruppin, Petzow, Potsdam, Rheinsberg, Ribbek, Schwielowsee

Themes

alle Schlösser-und Parkanlagen der SPSG in Potsdam, Berlin und Brandenburg, Altstadt / Historische Mitte / Holländisches Viertel, Architektur-Führungen, Belvedere auf dem Pfingstberg, Bootstouren / Schiffrundfahrten, Deutsch-deutsche Teilung, Fahrradtouren, Film in Potsdam, Filmmuseum Potsdam, Jagdschloss Grunewald, Medienstadt Babelsberg, Museum Alexandrowka, Neuer Garten: Marmorpalais, Neuer Garten: Park, Neuer Garten: Schloss Cecilienhof / Potsdamer Konferenz, Park Babelsberg: Park, Park Glienicke, Hofgärtnermuseum, Park und Schloss Caputh, Park und Schloss Glienicke, Park und Schloss Rheinsberg, Pfaueninsel, Potsdam-Museum / Altes Rathaus, Russische Kolonie Alexandrowka, Sanssouci: Bildergalerie, Sanssouci: Neue Kammern, Sanssouci: Neues Palais, Sanssouci: Orangerieschloss, Sanssouci: Park, Sanssouci: Schloss Charlottenhof, Sanssouci: Schloss Sanssouci, Schiffbauergasse, Schloss Charlottenburg: Altes Schloss, Schloss Charlottenburg: Neuer Flügel, Schloss Charlottenburg: Schlossgarten, Schloss Königs-Wusterhausen, Schloss Oranienburg, Schloss Paretz, Stadtrundfahrt Berlin, Stadtrundfahrten Potsdam & Berlin, Stadtrundfahrt Potsdam, Verbotene Stadt / KGB-Städtchen Nr. 7, Villa Schöningen, Villenkolonie Neubabelsberg
BVGD DIN EN (region Potsdam and region

Certificates

Ich freue mich, mit Ihnen Stadt-Spaziergänge zu kulturellen, architektonischen und historischen Besonderheiten von Potsdam und Berlin zu unternehmen.. Die Klassiker als „Highlight Tour“ zu zeigen macht mir ebenso Spaß wie das Entdecken neuer und ungewöhnlicher Orte. Mit langjährigen Erfahrungen als Tour Guide in Potsdam, Berlin und Washington plane ich gerne Führungen nach Ihren individuellen Wünschen.

Potsdam: Schlösser und Parks (u.a. Sanssouci, Neues Palais, Neuer Garten mit Cecilienhof), Glienicker Brücke, Belvedere auf dem Pfingstberg, historische Innenstadt, Spuren des Kalten Krieges und der Berliner Mauer, einzigartige Seenlandschaft. Zu Fuß oder mit dem Fahrrad, 2 Stunden bis zu einem ganzen Tag.

Berlin: die historische Mitte, Kieze, die Berliner Mauer, der bunte Osten und die Highlights des Westens. Kultur und Architektur, Geschichte und Politik. Zu Fuß, 2 Stunden bis zu einem ganzen Tag.

Tour- und Terminabsprache unter
helen4jazz@yahoo.de.

I am delighted to walk with you to cultural, architectural und historic highlights in Potsdam and Berlin. The „Classic Tour“ is fun, as is the discovery of new and unusual places off the beaten track. With my experience of many years as a tour guide in Washington D.C., Potsdam and Berlin I am happy to arrange your visit according to your specific interests.

Berlin: historic downtown, diverse neighbourhoods, the Berlin Wall, the colourful East and the highlights of the West. Culture and architecture, history and politics. Walking tours, 2 hours up to all day.

Potsdam: Royal palaces and parks (incl. Sans Souci, New Palais, New Garden with Cecilienhof/Potsdam Conference), the Glienicke Spy Swap Bridge, Truman's "Little White House", historic city, traces of the Cold War and the Berlin Wall, beautiful lakes. Walking or bike tours, 2 hours up to all day. Guided by licensed tour guide.

Please contact me for tour arrangements by

helen4jazz@yahoo.de.